

## In **Versiones**



### Nuevos recursos

OHL México obtuvo, a través de su subsidiaria Autopista Urbana del Norte, un préstamo a corto plazo hasta de 900 millones de pesos con la entidad española Banco Bilbao Vizcaya Argentaria. El crédito será destinado a realizar las inversiones requeridas en el proyecto vía periférica elevada en la parte superior del periférico Manuel

Ávila-Camacho (anillo periférico), del distribuidor vial San Antonio al límite entre el Estado de México y el Distrito Federal.



### Premiados

El programa Hipoteca Verde del Infonavit resultó ganador en los Premios beyondBanking 2010 promovidos por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para reconocer proyectos de sostenibilidad ambiental, social y de gobierno corporativo instrumentados por intermediarios financieros en América Latina y el Caribe. El programa del organismo, que promueve la incorporación de tecnologías verdes en las viviendas que se ofrecen a

sus derechohabientes, obtuvo la votación más alta en la categoría planetBanking por su adaptación y respuesta a los

efectos del cambio climático. Los premios se lanzaron en marzo de 2010, recibiendo más de 120 propuestas en las ocho categorías de premios. Un comité independiente de expertos revisó las propuestas y seleccionó las tres mejores en cada categoría. Finalmente, el público decidió quienes deberían ser los ganadores con sus más de 16 mil votos *online*.



### De alto nivel

Sony Corporation se consiguió nada más y nada menos que al profesor Ei-ichi Negishi, ganador del Premio Nobel de Química 2010, como Asesor Ejecutivo de Investigación para el desarrollo en el campo de materiales y dispositivos, específicamente en el área de electrónica orgánica. Dentro de sus funciones, Ei-ichi

Negishi ofrecerá asesoría en los centros participando en reuniones de revisión de los proyectos, entre otros y con lo cual Sony tiene como objetivo estimular a sus investigadores y acelerar sus procesos de Investigación y Desarrollo (R&D).

